

TELAGA KUBANG : MASA DEPAN AGROWISATA PERIKANAN KABUPATEN TEGAL



Salah satu program Pemerintah Kabupaten Tegal adalah Program Penumbuhan Wirausaha Pemuda. Program tersebut merupakan salah satu dari 9 (sembilan) program unggulan Bupati dan Wakil Bupati Tegal yang merupakan sebuah program penumbuhan wirausaha dengan upaya yang terstruktur dan merupakan kolaborasi antara Pemerintah Pusat, Provinsi, dan Kabupaten yang bukan hanya membuat barang dan jasa tetapi mengembangkan ketrampilan, menciptakan transaksi untuk membuat nilai tambah, dan menumbuhkan kemampuan menakar peluang bisnis beserta dengan risikonya, dengan mewujudkan peluang berwirausaha secara nyata yang akan memperluas lapangan kerja bagi masyarakat.

Salah satu Program Penumbuhan Wirausaha Pemuda yang bergerak di bidang perikanan yang menjadi binaan dari Dinas Perikanan Kabupaten Tegal adalah bergerak di bidang budidaya. Perikanan budidaya merupakan salah satu sektor perikanan yang memberikan hasil secara ekonomis bagi masyarakat yang dapat dijadikan sebagai sarana hiburan atau tempat berlibur dan konsumsi untuk memenuhi kebutuhan protein sehari-hari, sehingga potensinya sangat dapat untuk dikembangkan. Salah satu wirausaha pemuda yang mengembangkan bisnisnya di bidang budidaya, yaitu "TELAGA KUBANG" yang bertempat di Dukuh Kubang Apu, Desa Cintamanik, Bumi Jawa, Tegal. Tempat ini dikelola oleh para pemuda desa yang selalu berinovasi untuk dapat mengembangkan potensi yang ada.

Komoditas ikan yang dibudidayakan di Telaga Kubang antara lain ikan nila dan berbagai jenis ikan air tawar lain seperti ikan mas, koi, tawes, gurame, dan melem. Kolam dengan luas 2.400 m² dengan ikan kurang lebih 11.000 ekor dan dengan dukungan air alami yang berasal dari

mata air sehingga ikan yang dibudidaya mampu bertahan hidup meskipun tanpa perlakuan tambahan. Ikan yang tergolong ke dalam ikan konsumsi dipanen untuk setiap tahunnya dengan hasil panen kurang lebih 5 kwintal – 1 ton. Untuk kedepannya, ikan yang tergolong ke dalam ikan hias akan dijual dengan harga yang bervariasi tergantung jenis dan ukurannya.

Di saat mengunjungi Telaga Kubang, kita sebagai pengunjung selain melihat ikan, kita dapat melakukan kegiatan pemberian pakan kepada ikan. Kegiatan tersebut tentunya sangat menarik dan diminati oleh masyarakat umum baik anak-anak maupun dewasa. Kedepannya, diharapkan Telaga Kubang akan dapat berkembang menjadi tempat agrowisata sebagai destinasi wisata dan sarana belajar yang ada di Kabupaten Tegal.